

Gasetta

DI GIRU DI CORSICA STORICU

Présents à l'appel !

Le coup d'envoi de ce 18ème Tour de Corse Historique est donné ! Un ballet incessant de Porsche 911, de Lancia, de Peugeot ou de Ford Escort a animé ces deux premières journées de vérifications à Porto-Vecchio.

Des voitures mythiques

Le plateau de la course est un véritable hommage aux grandes heures du rallye, et le parc fermé sur l'esplanade du port de Porto-Vecchio permettait à tous de se régaler de la présence de ces 200 voitures alignées et prêtes à en découdre. Même les enfants participaient à la fête, tirant leurs parents vers une carrosserie rutilante en espérant jeter un coup d'œil à l'intérieur. La relève est assurée...

On nous avait promis un concert d'échappements et un festival de livrées de compétition, nous avons été servis. Alors que les Autobianchi A112 Abarth et les Morris Cooper suscitaient la surprise et attiraient la foule pendant les vérifications, on apercevait des Alfa Romeo Sprint et les mythiques Renault 5 Turbo étaient campées quelques mètres plus loin. Les voitures s'étendaient à perte de vue dans le parc fermé.

Une foule des grands jours

Mais le grand moment de la journée était le passage dans les rues de la ville où les spectateurs étaient présents en masse. Le champion du monde Didier Auriol et sa Ford Sierra Cosworth étaient accueillis par une ovation chaleureuse du public. Chaque voiture a également eu droit à son lot de photos et de vidéos tant les amateurs étaient enthousiastes. Le tonnerre des échappements des Lancia Stratos résonnait dans les rues de Porto-Vecchio, et tous les amateurs se régalaient des vocalises des italiennes, en attendant le passage d'une Opel Kadett GTE ou d'une BMW M3.

Les concurrents ont profité de cette journée pour brûler de la gomme sur le shakedown. L'objectif était de procéder aux derniers réglages, ils peuvent maintenant être assurés que leur auto est au point !

Dès demain, ce sera le grand départ pour une course



« Les yeux
des spectateurs
s'illuminent lorsque
les mécaniciens
ouvrent les capots. »

pleine d'engagement et d'émotions. Mais il était déjà question d'amitié, car tous les concurrents, parfois amis depuis longtemps, se sont retrouvés dans de grands sourires. Demain, c'est sur la route que leurs regards s'illumineront.

